

48/22 Sitzungsprotokoll - 01.12.2022

Protokoll der Sitzung am 01.12.2022

Protokoll-Nr: 48/22
Anwesende: HD, HSE, JAS, LUC, OB, RJ, SÖX, JD, CKR
Entschuldigt: HUT, JUN, TDU, LIT
Sitzungsleitung: LUC
Protokoll: OB
Gäste: JZ, SSD
Protokollbeginn: 20:05

Gast-Anträge

Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

- ALG und HSE hängen Exponate wieder auf
- ALG: Mit Volkswohnung reden wegen Urinalsteuerung -> Handwerker am 26.09.
- ALG: kümmert sich um Putzzeug für alle Räume
- ALG gründet den Dosenweizen-Kompetenz-Pool
- ALG kümmert sich um eine Reparatur.
- CKR und PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann.
- ? Inventur und Heike aufräumen
- L66: Chronik aufräumen und sortieren
- ? Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür
- ? installiert weitere Beleuchtung im Ausschank
- ? sucht nach geeignetem Geschirr für Catering
- ? setzt ein Konzept um, damit der Fluter nicht zu den Nachbarn reinstrahlt.
- HD und LUC überlegen sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café
- HD kümmern sich um neue Tonverkabelung im Café
- HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs
- HSE kümmert sich um die P8 Führung.
- HSE, CKR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept
- HUT klärt mit der K4 Bar, ob wir deren alte Maschine abkaufen können.
- JD: Plakatreihe und Flyerserie erstellen
- JUN: Info "Das Z10 erklärt" erstellen
- LUC repariert das Klavier.
- L66: Inventur 1. OG Küche, aufräumen und putzen
- L66: gründet Pool zur Lüftung im Durchgang
- *Neu:* OB gründet Pablos-perfekten-projektions-pool
- RJ: schreibt Wiki-Beitrag "How to Export Artwork Files"
- RJ: Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden)
- *Neu:* RJ kümmert sich um Bestellung der Pizzata
- SSD kümmert sich darum, dass unsere Maschine repariert wird.

- SÖX befestigt Feuerlöscher-Halterung im 1.OG
- SÖX bringt Gasflaschenhalterung im Töpferraum an
- Konzept für die Einarbeitung von Interessierten überlegen
- Konzept zum Kaffeeverkauf
- *Neu : ToDo: ? installiert einen Türschlitz*

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

Einkauf

- | | |
|------------------------|--|
| dieser Freitag: | <ul style="list-style-type: none"> • Zwischen: HUT • Abend: RJ |
| Montag: | <ul style="list-style-type: none"> • Abend: OB |
| Mittwoch: | <ul style="list-style-type: none"> • Abend: OB |
| Freitag: | <ul style="list-style-type: none"> • Zwischen: SSD • Abend: JD |

Vorstand

- Wir werden ab Januar vorraussichtlich keine Putzfirma mehr haben.
- Es wird ein Nachfolger für den Posten des Finanzvorstands gesucht (ab 01.01.2023). CKR steht für Fragen offen und lernt Interessenten gerne ein.
- SSD bekommt einen Programmierschlüssel für die ReKa
- Nachtrag: ALG such Nachfolger

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Kultur

- Gestern war Treffen vom Eckkultur, nächstes Jahr soll es kleiner sein und nur für einen Tag stattfinden. RJ und CKR sind jetzt Teil des Eckkultur-Vereins. Planungstreffen werden wahrscheinlich hier

stattfinden. Verbesserungen am Catering sind geplant; falls eine größere Küche gefunden wird wird das Catering nicht mehr bei uns stattfinden. Nächstes Planungstreffen ist am 31.1 um 18:00Uhr im Café

- Am 15.12 um 17:30 findet die nächste Sitzung des SKUSS-Programmausschuss im SiZi statt
- der nächste MM wird in der K3 Bar stattfinden, auch weitere sind erstmal nicht mehr bei uns vorgesehen.
- Erscheint nach Möglichkeit auf der Kulturpoolsitzung am Dienstag um 20 Uhr. Kultur ist Satzungszweck!

Öffentlichkeitsarbeit

- Nachtrag: Wenn ihr ein Plakat aufhängt, ersetzt bitte immer erst das Älteste. Bitte rotiert auch die Plakate durch die Klapprahmen, damit das jeweils neuste Plakat den Premiumspot im kleinen Sumpf bekommt.

Wirtschaft

- Nachtrag: Antrag: ALG beantragt 200€ für einen neuen Wasserhahn für den Ausschank.

Abstimmung: [8/0/0] => Antrag angenommen

Garten

- Im Rahmen der nächsten sieben Tage soll der Garten komplett aufgeräumt werden; Laub, Plane schön machen, etc. LUC und HD freuen sich über Unterstützung.

Gestaltung/Instandhaltung

- Fritz kann aus Umzugsgründen dieses Wochenende nicht kommen. Die beiden Wandascher müssen noch installiert werden (Menschen werden gesucht)

Computer

- Da Sumpfler:innen / EX-Zehnis im Wiki potenziell sensible Informationen sehen können, wurden die Leseberechtigungen für Beirat und Co. eingeschränkt.

Räume (Café, Nutzungsräume, Toiletten, ...)

- Räumt die Küchen nach dem Kochen auf! (in der zweiten OG Küche stehen noch Thermophoren u.Ä.)
- LUC will bohnen, geplant ist der kommende Sonntag, den 4.12.2023 (Menschen gesucht, noch mal der Hinweis bitte Rückmeldungen zu geben, auch wenn man nicht kann)
- Im Anschluss gibt's Feuerzangenbowle
- Nachtrag : Der Inhalt des rechten Pissoir fließt nicht ab

Verein:

- Seit Wochen kommen Briefe nicht mehr gescheit an, wir sollten uns eine Lösung überlegen damit Briefe auch ankommen.

Verein (Internes)

Kommende Termine

Datum	Art	Titel	Daten
Fr, 02.12.	Krümel	Sketch für Bier	<ul style="list-style-type: none">• Betreuer: RJ
Sa, 03.12.	Konzert	Demorphed + Arkham Circle + Axit	<ul style="list-style-type: none">• Betreuer: SÖX• Catering: keiner• Bandbetreuer: SÖX• Promo: keiner• Techniker: keiner
Fr, 09.12.	Krümel	Porno mit Handlung	<ul style="list-style-type: none">• Betreuer: L66
Fr, 16.12.	Krümel	Jam-Session	<ul style="list-style-type: none">• Betreuer: BIR

TOPs

Projektor

- Projektor: SSD probiert sich im Basteln einer DIY-Version für außen; möglich wäre es eine professionelle Variante zur flexiblen Nutzung anzuschaffen.
- Antrag: OB beantragt, dass das Z10 beim SKUSS einen Antrag für einen GOBO-Projektor + Logo in Höhe von 678€ stellt

Abstimmung: [5/1/2] ⇒ Antrag angenommen

Kaffetassen

- Antrag: Wir verkaufen was auf der Karte steht; ALG redet mit TA's, sie entscheiden sich geschlossen, ob sie allgemein Cappuccino verkaufen werden oder nicht.

Abstimmung: [5/3/1] ⇒ Antrag angenommen

- Antrag: LUC beantragt ein Budget von 70€ für 20x Cappuccinoservices; Spätestens ab dem SoSe 2023 wird (aus diesen Tassen) Cappuccino verkauft

Abstimmung: [6/1/2] ⇒ Antrag angenommen

- Antrag: Im Tagesausschanksbetrieb wird Cappuccino zum Preis von 50ct verkauft.

Abstimmung: [5/2/1] ⇒ Antrag angenommen

(vorraussichtlich bis Ende des WS22/23)

- Antrag: Das Putzen der Kaffeemaschine ist festes ToDo des Zwischenausschankers

Abstimmung: [5/3/1] ⇒ Antrag angenommen

- Antrag: ca. eine Stunde vor Ende wird der Glühweinkocher geleert und er muss am Ende geputzt werden. Der Glühwein darf für 50ct verkauft / verschenkt werden.

Abstimmung: [9/1/0] ⇒ Antrag angenommen

Hinweis: füllt nur so viel Glühwein in den Kocher wie ihr auch verkaufen könnt

EC-Karten-Gerät

- Antrag: HSE beantragt ein Budget von 100€ für eine EC-Terminal-Halterung

Abstimmung: [9/0/1] ⇒ Antrag angenommen

- Nachtrag: Antrag: Der Mindestbetrag für die EC-Karten-Bezahlung entfällt.

Abstimmung: [8/0/0] ⇒ Antrag angenommen

VESA-Mount Registrierkasse

- Antrag: LUC beantragt ein Budget von 50€ für einen VESA-Mount mit Arm für die Registrierkasse, welcher eine bessere Zugänglichkeit ermöglicht.

Abstimmung: [8/2/0] ⇒ Antrag angenommen

Festwoche

- Ein Festwochenkonzept wird auf der kommenden Sitzung als TOP No.1 ausführlich besprochen; bis dahin muss sich jeder schon mal Gedanken machen welche Aufgaben dazugehören, was damit auf uns zukommt und bereits Verantwortliche gefunden werden können. Der TOP sollte bis nächste Woche gut im Pad vorbereitet werden. (!)
- RJ kümmert sich um Werbung / Plakate (weitere Menschen und oder Ideen willkommen)
- Dringend! : lest den Wiki-Artikel von 2018 "Festwoche_35_Jahre_Fest_2018"
https://wiki.z10.whka.de/w/Festwoche_35_Jahre_Fest_2018
- Versucht euch die Woche jetzt schon freizuhalten (3.7 - 9.7), wenn möglich auch Urlaub nehmen etc., jede helfende Hand wird benötigt!
- Es wird zwar einiges an Arbeit, aber es gibt auch sehr großes Potential, im besten Fall gehen wir daraus als einheitlicher und gestärkter Verein hervor.
- Impuls: 1 - 2 Monate vor der FW können wir darüber nachdenken die Woche davor das Cafe (für Vorbereitungen etc.) zu schließen

Sonstiges

- Freddy lädt ab 17:00 am kommenden Sonntag zum Feuerzangenbowle machen und schauen ein
- Alle sind morgen zu RJ's Krümel eingeladen. Außerdem darf sich gerne noch jemand für einen Einleitungsact melden
- <CKR, SSD und ALG werden der Sitzung verwiesen>
- Die Siebträger nicht im Reinigungsmittel liegen lassen. Das greift sowohl das Metall als auch den Kunststoff an

Sitzungsende: 23:41

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung